

Editorial

“La formación, debe ser, sobre todo una provocación intelectual”

JOSÉ LUIS SAMPEDRO

Querido lector: cuando este nuevo ejemplar salga la calle estaremos a las puertas de las ansiadas vacaciones, después de unos meses de mucho trabajo, pues ya hemos dejado atrás las actividades con motivo de la celebración del Día del Libro. Desde la AAB también habrán terminado los cursos de formación permanente que desde el área que lleva el mismo nombre se propusieron para el curso 22-23. Ahora mismo nos encontramos preparando las VI Jornadas Técnicas de Bibliotecas que bajo el lema “Bibliotecas Inclusivas” celebraremos el próximo mes de noviembre, además de seguir buscando nuevas temáticas y nuevos docentes para los próximos cursos.

Muchos de vosotros os preguntareis ¿Cómo se determina la temática de un curso de formación permanente? ¿Y la temática de las nuestras famosas Jornadas?

Para dar respuesta a estas preguntas hay que tener siempre presente lo que marca nuestros estatutos en cuanto a la formación en el artículo 3.2.1

“La Asociación Andaluza de Bibliotecarios mantiene como objeto fundamental el desarrollo profesional y la formación continua a lo largo de su vida profesional de los miembros de la Asociación, así como propiciar una mayor toma de conciencia respecto a las perspectivas y realidades culturales y bibliotecarias de la Comunidad Autónoma Andaluza en general”.

En segundo lugar, las “Encuestas de satisfacción” que se realizan cuando se ha terminado un curso, son leídas y escuchadas.

En tercer lugar, el profesional de la información pertenece a un colectivo de personas que ha sabido adaptarse a los cambios sociales, tecnológicos y sanitarios como consecuencia de la crisis sanitaria que hemos vivido y hacer

de su lugar de trabajo un lugar de encuentro donde ocurren cosas en torno a la lectura, a la información y por ende al conocimiento.

En base a estas tres premisas se establecen la temática de los cursos con sus respectivos docentes.

En definitiva, nuestro catálogo de cursos de formación permanente (<https://aab.es/formacion/>) ha apostado por aspectos digitales de la biblioteconomía y de información, por ser innovadores, sostenibles y sin dejar al margen los contenidos más tradicionales de las bibliotecas que ayuden a la acreditación profesional.

Ahora solo queda agradecer y aprovechar esta editorial para hacerlo con todos aquellos que, aunque nos seáis socios, habéis usado los cursos de formación permanente de la AAB para formaros con multitud y distintos objetivos.

No queremos dejar pasar la oportunidad para informaros que en este número encontraréis las Comunicaciones aprobadas para las XXI Jornadas Bibliotecarias de Andalucía. Unas experiencias que a buen seguro os enriquecerán en el desarrollo de vuestra formación profesional. También encontrareis las candidaturas finalistas del III Premio AAB a la mejor iniciativa bibliotecaria.

Por último, en la sección “Asociación”, podéis ver los posters y el video que desde los Grupos de Trabajo de la AAB se presentaron a las XVIII Jornadas Españolas de Información y Documentación, organizadas por FESABID, que tuvieron lugar en la Facultad de Comunicación y Documentación de la Universidad de Granada los días 1 y 2 de junio. El video “Lo que no se conoce no existe ¡Queremos enredarte!” y el póster “Decálogo para una Biblioteca Inclusiva” fueron premiados con el primer puesto, quedando en segundo lugar el poster “La AAB enredada en redes”.

Esperamos que este número te guste y sea de tu agrado.

Formar para ser mejores profesionales